

Beschluss

12. Dezember 2019
1 von 1

Blühstreifen im Stadtteil

Nach kurzer Diskussion wird folgender Beschluss gefasst:

Der Ortsbeirat Fasanenhof bittet das Umwelt- und Gartenamt den Blühstreifen auf dem Mühlhäuser Plätz neu zu gestalten, da in diesem Jahr keine blühenden Blumen zu sehen waren. Außerdem bittet der Ortsbeirat sämtliche Blühstreifen im Stadtteil im Frühjahr einzusäen und nicht erst im Juni.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin